

# *Cantautor Silvio Rodríguez felicita a Partido Comunista de Ecuador*

---



**Silvio Rodríguez. (Foto:PL)**

Quito, 25 may (RHC) El cantautor cubano, Silvio Rodríguez, envió este sábado una carta de felicitación al Partido Comunista de Ecuador (PCE) por el aniversario 98 de su fundación.

En estos momentos en que parece resurgir el neofascismo, quienes luchan por la justicia social se vuelven más imprescindibles, manifestó Rodríguez en el documento al que tuvo acceso Prensa Latina.

Por su parte, el PCE agradeció en sus redes sociales el gesto del cantautor de la isla caribeña y confirmó que en este aniversario se robustece y avanza hacia desafíos antiimperialistas y anticapitalistas.

El PCE realizó hoy un acto en saludo al aniversario 98 de su fundación, en la ciudad costera de Guayaquil, donde el Secretario General de esa organización política, Jaime Eduardo Jaramillo, anunció la realización del Congreso Nacional Extraordinario del 15 al 17 de noviembre próximo. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355652-cantautor-silvio-rodriguez-felicita-a-partido-comunista-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**